



Kenia López Rabadán (Senadora – PAN)

Entrevista con Leonardo Curzio

“Impresionante escuchar del senador morenista, que ahora coordina a todos los legisladores del gobierno, decir que le dieron indicaciones y que la indicación es desechar a tres extraordinarias propuestas de mujeres talentosas, inteligentes e independientes. Ya sabemos que a López Obrador sin son mujeres inteligentes y talentosas no le gustan mucho. Lo que demuestran en el Senado de la República las y los senadores de Morena es que trabajan para López Obrador y no para los mexicanos. Hoy pareciera que al Presidente de la República no le importa nada; no invita a la Presidenta del Senado, a la Presidenta de la Corte, a la Presidenta de Diputados, porque él quiere sus fiestas patrias solícito. Hoy lo único que confirmamos es lo que ya sabíamos, que los senadores de Morena solamente obedecen al primer mandatario y no al pueblo de México”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!832?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!832&authkey=!AI2Lp7n51BNyfWU&ithint=video&e=MV7rzV>